

新しい年が穏やかにスタートしました。

1. 令和6年（2024年）を振り返って

昨年は、衆議院選挙の影響で、準備していた「神功地区防災訓練」が急遽中止となりました。しかしながら準備を通して、防災のシミュレーションはできたのではないかと思います。現在、神功地区防災協議会メンバーで防災訓練のマニュアル類を見直し中です。いずれにしても災害や防犯に備える地域の協力体制を整えることが自治会活動の最も重要なミッションです。

こうした防災や防犯は、訓練や文書の整備も大事ですが、それにも増して、日ごろから多くの住民が顔を合わせること、挨拶することが重要です。昨年は好天にも恵まれ、自治連合会主催の「神功秋祭り」が、多くの人が集い盛大に開催できました。これは、各自治会長様、連合会役員、サポートクラブの方々の協力、更には参加して下さった方々のお蔭です。有難うございました。



2. 自治会活動について

自治会活動は、ボランティア活動によって支えられています。自治会役員になると、任された仕事を担当して、休日がつぶれることもあります。自分たちの街は自分たちで守るしかないのです。

私も、昨年初めて自治会の仕事を担当することになり、面倒なこともありましたが、自分達の街を盛り上げたい、安全な街にしたいという使命感に燃える多くの方々に出会えたことが貴重な体験です。

3. 神功地区の再開発

高の原駅前広場は、昨年8月の住民説明会の通り、令和7年度から3か年で再整備されます。老朽化したすずらん館前などに活気が戻ることが期待できます。また右京小学校の跡地活用については、再開発に向けての動きが具体化してきたところです。

神功地区につきましては、神功小学校跡地の活用と池公園の再開発が、今後具体化され計画的に進むことになります。

神功小学校の跡地活用については、昨年の11月に市役所財政課からそのたたき台が示され、年末に各自治会で審議いただいたところです。その結果、安全面や環境面での懸念事項が明らかになり、連合会からの次の要望に対して、同課から住民説明会（1/25）の場で対応策を示していただく予定です。

＜要望事項＞

- (1) 安全面からの配慮
(開発道路&通園・送迎の安全)
- (2) 環境面からの配慮
(高層住宅反対&擁壁化反対)
- (3) 住民に対する丁寧な説明
(数値の基づく具体的説明)

池公園につきましては、池公園魅力アップ推進会議で検討がなされていますが、今年から古くなった遊具の取り換えが始まります。本格的な再開発は、トイレの改修を最優先に今も協議中です。

是非とも今後の自治会活動への積極的な関与並びに、来年度の役員としての参画をお願い致します。

4. 令和7年（2025年）がスタート

今年最初の自治会イベント「とんど焼き」1月12日（日）10時点火、11時消火です。

於：旧神功小学校 校庭

